minimum nécessaire pour sa sécurité et tandis que ces changements s'établissent, se mettent en place, tandis que la menace militaire diminue, il y aura des économies à récolter, à commencer par l'accord de FCE plus tard au cours de cette année.

Mais ce qui me semble encore plus important, est ce type de dividendes de la paix qui nous provient d'une sécurité accrue se fondant sur une confiance croissante entre les états. Les soupçons peuvent être atténués, les gouvernements qui se sont insultés et accusés pendant des décennies peuvent maintenant coopérer, travailler ensemble contre, par exemple, la pollution, le trafic de la drogue, le terrorisme. Nous devons concerter nos efforts afin que nous puissions gagner, mériter les deux types de dividendes de la paix.

Je pense que nous devrions lancer immédiatement après le Sommet de la CSCE, dont nous espérons qu'il se tiendra plus tard au cours de cette année même, des consultations constantes et permanentes entre tous les pays intéressés dans l'intention d'entrouvrir les possibilités de nouvelles négociations sur une base convenue aussitôt que possible.

Nous devrions nous concentrer sur les deux types de dividendes, aussi bien politique que militaire, et les objectifs politique et militaire des contrôles des armements. Ces négociations devraient être sous l'oeil vigilant au niveau politique et impliquer la participation au niveau ministériel, le cas échéant.

Je mentionne le cas de la CSCE parce que ces négociations n'ont peut-être, ne seront peut-être pas menées comme, si souvent par le passé, de bloc à bloc. Le Pacte de Varsovie est en train de changer de manière méconnaissable et il en reviendra aux pays membres individuels de décider de l'avenir du Pacte de Varsovie et des effectifs et dispositions de troupes sur leur territoire.

Le ton est également en train de changer mais le côté politique de son travail continuera à augmenter mais il y a certaines constantes qui sont cruciales pour la stabilité de l'Europe toute entière et comprennent la présence de forces stationnées en nombre important, y compris des Etats-Unis et du Canada et de la Grande-Bretagne, sur le continent d'Europe, un commandement tant intégré et un mélange raisonnable de forces nucléaires et conventionnelles et ces éléments comprennent également l'état de membres constant de l'OTAN, d'une Allemagne unie et naturellement nous appuyons l'idée de ce qui a été dit concernant cela par le gouvernement de la République Fédérale.

Les membres de l'OTAN sont très conscients que les préoccupations en matière de sécurité des autres sont également affectées et nous partageons le souhait de respecter ces soucis.

Tandis que les accords de défense et de désarmement sont au coeur de la stabilité et de la confiance en Europe, il ne font que représenter qu'une partie du tableau économique économique et